



ACOMPANADO DE FUNCIONARIOS Y CORCHOLATAS, AMLO marcha del Ángel al Zócalo en cinco horas

URBANO BARRERA Y AIDA RAMIREZ

Entre apretujones de sus seguidores, el presidente inició su caminata poco antes de las 10 de la mañana

El presidente Andrés Manuel López Obrador caminó más de cinco horas para poder llegar del Ángel de la Independencia a la Plaza de la Constitución en su marcha por la democracia, la transformación y para demostrar su fuerza al conservadurismo.

Después, al llegar al Zócalo, presentó un informe de una hora cuarenta minutos en donde hizo un balance de todas sus acciones de gobierno ya conocidas y, sólo aportó como nuevo elemento, la conceptualización teórica de su movimiento que autodenominó: "Humanismo Mexicano" y refrendó su compromiso de no reelección.

Para llegar a la Plaza de la Constitución tuvo que enfrentar a un pueblo desbordado y que le complicó su andar por Paseo de la Reforma.

Todos iban al Presidente; lo saludaron, se tomaron fotos, recibió quejas, sugerencias y parabienes.

Arribó a la columna a la Independencia poco después de las 9:00 horas y pudo empezar a marchar antes de las 10:00.

No hubo vallas metálicas, cordón policial o de civiles organizados, todos los asistentes pudieron acceder al Presidente y a su gabinete.

Funcionarios y funcionarios, fueron apretujados, embestidos y pisoteados.

SUS CORCHOLATAS

Desde las 8:00 horas se vio a Gerardo Fernández Noroña, Alejandro Encinas, al titular de Salud, Jorge Alcocer Varela, al director del IMSS, Zoé Robledo; a Luisa María Alcalde y obvió a las tres principales corcholatas del presidente, Adán Augusto López Hernández, Marcelo Ebrard Casaubon y Claudia Sheinbaum Pardo.

Conforme llegaban, la multitud los rodeaba y obligaba a marchar. El presidente tuvo que caminar sólo, con su hijo Andrés Manuel y, poco a poco, los funcionarios de su gabinete se fueron incorporando.

Quien consiguió estar por más tiempo junto a él fue Claudia Sheinbaum que se acompañó de Juan Ferrer, del INSABI.

Marcelo Ebrard en Paseos de la Reforma fue insultado y una persona le lanzó un escupitajo, en cambio a Adán Augusto lo protegió un equipo de seguridad.

Claudia Sheinbaum se apoyó en personal de la Fiscalía capitalina y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana todos vestidos de civil.

Como no había vallas de ningún tipo, la marcha durante las tres primeras horas fue una encrucijada y hasta hubo mucho riesgo para el Presidente, que salió adelante.

A las 13:21 horas apenas había llegado al Hemiciclo a Juárez donde se le puso música de mariachi como la melodía de José Alfredo Jiménez titulada "El Rey".

Al enfilarse hacia el Eje Central Lázaro Cárdenas, el Presidente decidió cambiar la ruta y rompió las cadenas humanas improvisadas.

Al ver que la situación había salido de control tomó como ruta la calle Francisco y Madero, en donde había mayor organización y los elementos de la SSC tomaron el control.



En todo el camino, apoyaron al presidente elementos de la Ayudantía, así como personal Militar y Naval.

Además, se mantuvo vigilancia con drones y los elementos del equipo de seguridad se comunicaban con radio e intercomunicadores.

A lo largo de la ruta se colocaron pantallas gigantes, lo mismo que en las principales calles de acceso y salida del Zócalo.

El Presidente en ningún momento perdió el aplomo y así llegó al templete donde ya se encontró con todos los integrantes de su gabinete.

El presidente no pudo constituir una formación frontal-horizonta que lo acompañara como lo anunció en la semana previa a la movillización.

A su paso, las voces que lo alimentaban eran las del pueblo que arengaba: ¡Es un honor estar con Obrador! ¡No que no, sí que sí este movimiento no es Fifí! ¡Andrés Amigo el pueblo está contigo! ¡Andrés papucho, el pueblo te quiere mucho! ¡Este es el pueblo de López Obrador, cuál es el tuyo traidor conservados! Yo soy acarreado, pero de sus ideas!

Minutos antes de las 15:00 horas entró a la Plaza de la Constitución caminó de frente a Palacio Nacional y al llegar al asta

bandera monumental, giró a la izquierda y se enfiló al templete colocado del lado de Catedral.

Con su gabinete legal y ampliado, así como invitados, inició su Informe al pueblo de México en el que fue contundente y, ante las múltiples voces que le pedían "reelección..., reelección", respondió: "No, sufragio efectivo, no reelección, soy maderista y luchó por la democracia".

Debido a que, tanto la marcha como la concentración duró mucho más de lo programado, parejas, familias con niños y adultos mayores abandonaron el Zócalo y se podían observar claros y espacios vacíos.

En forma oficial, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que el número de personas que asistieron y se movilizaron fue de un millón 200 mil.

TRES

PRESIDENCIABLES se presentaron puntualmente en la cita de salida, en el Ángel de la Independencia, para acompañar al presidente.



Los acarreados llegaron de algunas partes del país.